

T GIFFRE

CLUSES |

# Le ski club clusien compte 120 membres

Le ski club clusien a tenu son Assemblée générale dans la salle du Chevrier. Le président, Damien Picot, a fait son rapport moral devant 26 des 120 membres que compte le club. Ce nombre d'adhérents est en légère baisse par rapport à 2012, où ils étaient 130. Le club est composé d'une majorité d'adultes et d'un quart d'enfants : « Nous sommes un club familial et convivial », a souligné le président.

Il a aussi noté une augmentation du nombre de personnes qui utilisent la voiture au détriment du car pour se rendre sur les pistes, passant de 46 à 43 en moyenne par sortie « ce qui engendre plus de pollution », a-t-il remarqué. La force du club est de propo-

ser le trajet en car à des tarifs attractifs, ce qui permet de protéger l'environnement et de favoriser la convivialité. Ce transport, qui représente d'ailleurs la plus grosse dépense du club, est possible grâce à l'affiliation à l'Union ski clubs alpins (Usca) qui rembourse une partie des frais au club. L'Usca, qui compte 120 clubs, négocie également des prix intéressants pour les forfaits qui n'ont pas augmenté malgré l'augmentation de la TVA.

Les sorties sont variées et chaque dimanche elles se font dans une station différente, avec des cours gratuits pour les adultes ou les enfants, dès cinq ans.

Les Allemands de Trossin-

gen sont venus le week-end de mardi gras et cette année, les Français iront également leur rendre visite, mais la date n'est pas encore arrêtée.

Les finances du club sont saines et la deuxième édition du vide-greniers a été un succès : « C'est un événement à pérenniser », remarquait Damien Picot.

Les inscriptions se feront lors des journées portes ouvertes vendredi 30 novembre, de 18 à 20 heures, et samedi 1<sup>er</sup> décembre, de 13 h 30 à 18 heures, au local, à la Maison de la montagne, 5 avenue des Lacs.

N.S.

club.sportsregions.fr/skiclubclusien.



Damien Picot a expliqué que la carte neige du ski club clusien reverse 70 % à l'association "Étoiles des neiges", qui soutient les jeunes atteints de mucoviscidose. Photo Le DL/N.S.